



Saint Joseph

St Joseph est le saint patron de notre chapelle, depuis son origine (cf le grand vitrail du fond).

Cet homme juste, fidèle à la foi juive et à l'Alliance de Dieu, a eu la mission à la fois très simple et très extraordinaire, de veiller sur son épouse Marie, et d'éduquer le jeune Jésus, de le protéger, de lui transmettre son métier de charpentier.

Il a donc été le professeur, le maître, l'éducateur... de Jésus lui-même, le Fils de Dieu fait homme, ayant besoin d'apprendre le métier d'homme comme tout enfant. Il a vécu cette tâche dans l'ordinaire des jours, tout en percevant un peu la dimension extraordinaire de cette mission : éduquer une personne qui allait le dépasser infiniment !

Quel meilleur modèle d'éducateur pourrait-on donc trouver ?